

« L'AVENTURE »

Trois migrants ivoiriens en Grèce :
répressions et espoirs

Jeudi 22 mai 2014
19 h - 21 h 30

EHESS, 105 Bd Raspail, 75006, amphi (M° Saint-Placide)

Projection du film de Grégory LASSALLE
(première en France)

puis débat
par Claude CALAME (EHESS, LDH)

avec des interventions de
Claire RODIER (GISTI), de l'un des protagonistes du film,
et du réalisateur

En 2011, comme des dizaines de milliers de migrants, Loss, Madess et Moussa arrivaient en Europe par la Turquie. Obligés par la législation européenne de rester en Grèce, ils ne veulent qu'une seule chose: partir. Dès lors, gagner l'argent nécessaire au départ est une obsession et tous les moyens sont bons.

Le film "L'aventure" suit le quotidien de ces trois Ivoiriens à Athènes - leur sentiment d'enfermement, les stratégies pour trouver de l'argent, le basculement dans l'illégalité, les tentatives de départ - et explore ce qui se joue individuellement et collectivement lors de la migration : les relations aux autres communautés de migrants, l'amitié, la trahison, la solidarité, les mafias, la violence.

Claire Rodier est auteure de *Xénophobie business. À quoi servent les contrôles migratoires ?* Paris (La Découverte) 2012

Rencontre organisée par :

- la **Section EHESS de la LDH et la Section LDH Paris 10/11**
- le **Collectif de soutien de l'EHESS aux sans papiers et aux migrant-es**
- la **Société Louise Michel**

Contact : claude.calame@unil.ch